



Nota de prensa

21 de febrero 2020

MSC España lanza su programa educativo sobre pesca sostenible y sostenibilidad marina

MSC España ha presentado su programa educativo sobre pesca sostenible y sostenibilidad marina en el marco del VI Congreso Internacional de Educación Ambiental, celebrado en la Universidad de Alcalá de Henares, Madrid, el pasado 13 de febrero.

El programa pretende ser una guía educativa orientada a alumnos de entre los 6 y 18 años, sobre cuestiones relacionadas con el futuro de los mares y océanos del planeta. En una primera fase, se han contemplado recursos didácticos y contenidos multimedia para alumnado a partir de 10 años, adaptados a los dos últimos años de primaria, educación secundaria obligatoria y bachillerato. Estos recursos están abiertos al público en general, orientados a profesorado, y pueden descargarse de forma totalmente gratuita en la [página educativa de MSC España](#).

En próximos meses, MSC España desarrollará también los materiales educativos del [programa Pequemares Para Siempre](#), dirigidos a los más pequeños, (alumnos de primaria, de 5 a 12 años), que ahora mismo solo están disponibles en inglés.

Las actividades propuestas ayudarán al alumnado a comprender el papel de la pesca sostenible en la protección de los recursos marinos para las generaciones futuras.

Premiado por la *Geographical Association*, organización que reconoce los recursos educativos que han hecho una gran contribución a la asignatura de Geografía en educación primaria, secundaria y bachillerato, el vídeo [“Mi padre es pescador”](#) es la pieza fundamental que articula el programa educativo, donde se aprende cómo el ser humano utiliza, modifica y cambia el ecosistema marino para obtener alimentos, los métodos de pesca que son compatibles con la sostenibilidad del mar y el concepto de pesca sostenible, entre otros muchos.

La historia recogida tiene como protagonista a la hija de un pescador, embarcado en un viaje en el océano salvaje, donde explora el concepto de sostenibilidad, los problemas que amenazan a nuestros océanos y ofrece algunos de los datos científicos que hay detrás de la pesca sostenible.

Entre los objetivos formativos de la pieza videográfica, destaca el aprendizaje de la utilización del ecosistema marino por parte del ser humano para la obtención de alimentos; la comprensión de los términos y conceptos clave sobre la pesca sostenible, el papel fundamental que juega el mar en la vida del ser humano o el reconocimiento de la importancia del trabajo de los pescadores en la conservación de los recursos marinos para las próximas generaciones.

Además, se han desarrollado seis piezas complementarias al contenido anteriormente descrito sobre la vida de los pescadores; el pescado como alimento más comercializado del mundo; la sobrepesca; qué es la pesca sostenible; el reto global de la sostenibilidad de los océanos o cómo se realizan las capturas de pescado en alta mar.

Finalmente, el contenido didáctico del programa se completa con varias hojas de trabajo e imágenes sobre el uso sostenible del océano o la importancia del mar para la vida humana.

Este contenido es apto para alumnos de más de 10 años, y puede ser adaptado a las siguientes asignaturas:

- Educación Primaria (5º y 6º años): Ciencias de la Naturaleza y Ciencias Sociales
- Educación Secundaria Obligatoria: Biología y Geología, Geografía y Historia, Ciencias Aplicadas a la Actividad Profesional
- Bachillerato: Biología y Geología, Geografía, Ciencias de la Tierra y Medio Ambiente.

[Información completa del programa y descarga gratuita de contenidos](#)

- FIN -

Datos de contacto para medios de comunicación:

Asun Talavera, responsable de prensa MSC España y Portugal, asun.talavera@msc.org
Tel.: + 34 918 31 59 63 | Móvil: +34 676 016 630

Marine Stewardship Council (MSC)

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro. Nuestra visión es la de unos océanos llenos de vida en todo el mundo y que los recursos marinos estén protegidos para nuestra generación y para las futuras. Su sello azul de pesca sostenible y el programa de certificación reconoce y premia las prácticas pesqueras sostenibles además de ayudar a crear un mercado más sostenible para los productos del mar.

El sello azul de MSC sobre un producto significa que:

- procede de pesquerías que han sido certificadas en base al estándar de MSC, un indicador científico para la pesca sostenible con el medio ambiente.
- es de origen sostenible con trazabilidad garantizada.

Actualmente, más de 395 pesquerías en más de 36 países han obtenido la certificación de acuerdo con el Estándar de MSC y más de 41.000 productos pesqueros llevan el sello azul de MSC por todo el mundo. Para más información, visite nuestra web en: msc.org

Visite nuestras páginas en las redes sociales:

